

SAINT MALO, le 20/02/2018

\$ 1,2377



BLE :

- +/- qq pluies ce we sur les plaines US mais plus limitées sur les zones HW avec des températures froides et une bonne couverture neigeuse,
- +/- le marché attend la conférence « outlook » de l'USDA en fin de semaine pour avoir des précisions sur les surfaces et, en attendant, Informa annonce 46,117 millions d'acres (stable) tt blés, dont 32,608 pour le BH, 11,255 pour le BP et 2,254 en durum,
- + le CFTC confirme les achats des fonds (30K lots) pour un short de 75.900 lots sur le CBOT et un long de 12.900 lots sur le KC,
- +/- Agrimer publie un rating BH à 84% de G/EXC. contre 92% l'année dernière,
- Ikar et SovEcon semble d'accord pour relever les exportations russes à plus de 36 millions de mt, et il faut revenir 30 ans en arrière pour retrouver un pays capable des mêmes chiffres, les US,
- + avec la demande et la hausse du rouble, les prix du blé russe 12,5% mpb viennent de passer les 205€, se rapprochant des concurrents (France, Argentine) voir les dépassant (Roumanie),
- + l'Algérie revient au marché avec des offres attendues aujourd'hui et sans doute une bonne place pour les blés français, avec un euro plus faible,
- + l'Arabie a acheté 960KT d'orge sur avril mai, en payant un prix moyen de 243,47\$ caf, soit 12\$ de plus que pour le dernier achat. Les origines seraient l'Allemagne, la France, la mer noire et l'Australie,
- + en France, le prix de l'orge a déjà dépassé celui du blé de 2 à 3€ sur les ports, mais les réactions ont été limitées hier, les opérateurs ayant déjà pas mal de marchandises en bouquin,

MAÏS :

- + les fonds sont passés longs (20K lots) pour la 1^{ère} fois depuis l'été dernier, alors qu'ils détenaient encore mi-janvier un short de 250K lots !!!
- + le marché attend le réveil du continent américain et surtout la météo du we dernier sur l'Argentine. Il semble qu'il y ait eu qq pluies mais faibles en quantité et très localisées,
- +/- au Brésil, les récoltes et les semis de la safrinha sont ralenties par les pluies, surtout au Parana et au Mato Grosso. Ag Rural annonce des semis à 26% contre 31% en moyenne,
- + Safras voit la récolte brésilienne à 89,46 millions de mt, en baisse de 17% sur 2017 à cause d'une baisse de surface mais également de rendement,

SOJA :

- + démarrage en hausse ce matin, sans doute avec une météo argentine du we dernier décevante par rapport aux attentes et des prévisions sans précipitations pour cette semaine,
- + seules 25% des surfaces dans le besoin auraient reçu un peu d'eau et les analystes prévoient que les 65% de surfaces en stress hydrique passeront à 75% d'ici 10 jours s'il ne pleut pas,
- + comme pour le maïs, les pluies freinent les récoltes au Brésil, avec 17% des sojas en silos contre 26% en moyenne, selon Ag Rural,
- Safras relève son estimation de récolte brésilienne, à 115,16 millions de mt (nx record) contre 113,9 en décembre et 114,2 en 2017, avec de meilleurs rendements et plus de surfaces,

A SUIVRE : la météo et les monnaies.